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Resolve, 
  

Nomear, MARIA JACINTA BARBOSA DE OLIVEIRA, para 
exercer o Cargo em comissão de livre nomeação e exoneração de 
SECRETÁRIA DA COORDENADORIA TÉCNICA, CC-12, neste 
Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do Município de 
Porto Velho, a partir de 01 de fevereiro de 2022, com lotação na 
Coordenadoria Técnica. 
  
Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 

  
Dê-se ciência, Publique-se e 
Cumpra-se. 
  
(assinado eletronicamente) 
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Diretor-Presidente 

Publicado por: 
Fernanda Santos Julio 

Código Identificador:27BEE0AE 

 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE PORTO VELHO - IPAM 
PORTARIA Nº.48/2022 

 
Porto Velho, 01 de fevereiro de 2022. 
  
O Diretor-Presidente do Instituto de Previdência e Assistência dos 
Servidores do Município de Porto Velho – IPAM, no uso das 
atribuições que lhe confere o art. 5º. Alínea “g” do Decreto nº. 4.123, 
de 18 de outubro de 1990; 

  
Resolve, 

  
Nomear, ALINE BARBOSA DE FREITAS, para exercer o Cargo 
em comissão de livre nomeação e exoneração de ASSESSOR II, CC-
07, neste Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores do 
Município de Porto Velho, a partir de 02 de fevereiro de 2022, com 
lotação na Presidência. 
  
Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 
  
Dê-se ciência, Publique-se e 
Cumpra-se. 
  
(assinado eletronicamente) 
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Diretor-Presidente 

Publicado por: 
Fernanda Santos Julio 

Código Identificador:B8C99A9F 

 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE PORTO VELHO - IPAM 
PORTARIA Nº.49/2022 

 
Porto Velho, 01 de fevereiro de 2022. 
  
O Diretor-Presidente do Instituto de Previdência e Assistência dos 
Servidores do Município de Porto Velho – IPAM, no uso das 
atribuições que lhe confere o art. 5º. Alínea “g” do Decreto nº. 4.123, 
de 18 de outubro de 1990; 
  
Resolve, 
  
Designar o servidor SÉRGIO MOTA DE MORAIS, cadastro nº. 
361AT, do quadro de servidores desta Autarquia, para responder pelo 
cargo em comissão de livre nomeação e exoneração de CHEFE DA 
DIVISÃO DE CADASTRO GERAL, em substituição a titular 
EMILY ANDRIELY SÁ DE MELO, cadastro nº.12750AT, no 
período de 13 de janeiro à 11 de julho de 2022. 
  
Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 
  

Dê-se ciência, Publique-se e 
Cumpra-se. 
  
(assinado eletronicamente) 
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Diretor-Presidente  

Publicado por: 
Fernanda Santos Julio 

Código Identificador:CD23455E 

 
SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

ATA DA (637º) SEISCENTÉSIMA TRIGÉSIMA SETIMA 
REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO PROGRAMA DE 

PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA DO MUNICÍPIO DE PORTO 
VELHO. 

 
MEMBROS PARTICIPANTES: Fabricio Grisi Médici Jurado, 
Presidente do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público 
Privada, Diego Andrade Lage, Vice Presidente Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público Privada, Márcio Freitas Martins, 
Secretário Executivo do Conselho Gestor do Programa de Parceria 
Público Privada, Bruna Franco de Siqueira, Gestora de Engenharia 
de Projetos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Ivan Furtado de Oliveira, Gestor Jurídico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, Luiz Henrique 
Gonçalves, Gestor Contábil do Conselho Gestor do Programa de 
Parceria Público-Privada, Rosineide Kempim, Gestora de Gestão e 
Contratos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Larissa Santos Farias Barreiros, Assessora Técnica do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, 
Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini, Assessor Técnico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, César Augusto 
Wanderley Oliveira, Assessor Técnico do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada, Thayana Michela dos Santos 
Afonso Pinheiro, Suporte Administrativo do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada Daniel Pereira Rocha, Suporte 
Administrativo do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Marcelo Melo Barroso, Suporte Administrativo do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada. 
  
1. PAUTA: DELIBERAÇÃO SOBRE O OFICIO 
60/DPCA/SEMA, ACERCA DA APRESENTAÇÃO DE 
MEMORIAL DESCRITIVO DO PARQUE NATURAL. 
  
ABERTURA: O Secretário Executivo, Sr. Márcio Freitas Martins 
abriu a reunião informando a todos que a presente reunião se trata da 
apresentação do referido memorial descritivo, alusivo ao parque 
natural, conforme solicitação via oficio nº 36/CGP/SGG/2021, 
esclareceu ainda que esse memorial se refere a um projeto 
arquitetônico já existente para o parque natural de Porto Velho, 
localizado na Av. Chiquilito Erse, S/Nº, cujo terreno tem 390,821 
hectares de superfície e 7,83 km de perímetro. A gestora de 
Engenharia de Projetos, Bruna Franco de Siqueira, após análise do 
projeto, constatou que foi declarado que os espaços foram definidos 
atendendo as especificações de acessibilidade, NBR 9050, 
relacionando os seguintes itens: calçada, de bloco intertravado 
cerâmico com piso tátil, uma recepção composta de cinco salas e dois 
banheiros, masculino e feminino, portas e janelas de madeira, piso 
cerâmico, balcões de granito, dentre outros detalhes. O apoio 
Administrativo Marcelo Melo Barroso, apontou que além da recepção 
o projeto contempla o bloco administrativo, que atenderá a demanda 
da unidade, sendo este composto por uma recepção, vestiários 
masculino e feminino, depósito, instalação sanitária feminina e 
masculina, todos com cerâmica esmaltada no piso, vestiários e 
sanitários também com cerâmica na parede, forro em gesso 
acartonado, janelas com esquadria de alumínio e vidro, portas em 
madeira lisa, além de uma cozinha, um DMl e duas salas, contendo o 
mesmo padrão em revestimentos e outros detalhes. O Presidente 
Fabricio Grisi Médici Jurado, explicou com o material descritivo 
informa que o Museu está atualmente passando por reformas e é 
composto por um ambiente, um DML e uma instalação sanitária, 
todos acompanhando os padrões descritos nos demais ambientes. No 
que tange a parte de oficina, o Assessor Técnico, Guilherme Marcel 
Gaiotto Jaquini, fez a leitura do material descritivo, que relata que 
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esse ambiente possui quatro salas e uma instalação sanitária. Quanto 
ao viveiro Municipal, esclareceu que atualmente passa por reformas, a 
academia ao ar livre, em funcionamento, conta com equipamentos de 
ferro para ginástica, o playground é de madeira com pintura 
esmaltada, colorida, há também uma parede de escalada, medindo 
1,5m de largura por 9m de altura. Fazendo a leitura dos equipamentos 
urbanos, ficou constatado que há trinta mesas com bancos de madeira. 
O estacionamento comporta quinze carros, tendo aproximadamente 
195 metros quadrados. Quanto ao paisagismo local, é composto por 
grama esmeralda, árvores nativas e tropicais. Ante o memorial 
descritivo apresentado os membros deliberaram por unanimidade pela 
confecção de um relatório detalhado de todos os parques para um 
estudo de necessidade e viabilidade de um PMI que será apresentado 
em data posterior. O Secretário Executivo, Marcio Freitas Martins, 
franqueou a palavra aos demais membros. Nada mais havendo a tratar, 
o Secretário Executivo, Márcio Freitas Martins finalizou a reunião, 
agradecendo a presença de todos os participantes e encerrou os 
trabalhos daseiscentésima trigésima sétima reunião do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada do município de 
Porto Velho -RO, às Dezessete horas, onde eu, Márcio Freitas Martins 
lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por 
mim e pelos demais membros. 
  
Porto Velho, 18 de janeiro de 2022. 
  
FABRICIO GRISI MÉDICI JURADO 
Presidente do CGP/PVH 
  
DIEGO ANDRADE LAGE 
Vice Presidente do CGP/PVH 
  
MÁRCIO FREITAS MARTINS 
Secretário Executivo do CGP/PVH 
  
BRUNA FRANCO DE SIQUEIRA 
Gestora de Engenharia de Projetos do CGP/PVH 
  
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Gestor Jurídico do CGP/PVH 
  
Luiz Henrique Gonçalves 
Gestor Contábil do CGP/PVH 
  
ROSINEIDE KEMPIM 
Gestora de Gestão e Contratos do CGP/PVH 
  
LARISSA SANTOS FARIAS BARREIROS 
Assessora Técnica do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
CÉSAR AUGUSTO WANDERLEY OLIVEIRA 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
GUILHERME MARCEL GAIOTTO JAQUINI 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
THAYANA MICHELA DOS SANTOS AFONSO PINHEIRO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
DANIEL PEREIRA ROCHA 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
MARCELO MELO BARROSO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
 

Publicado por: 
Fernanda Santos Julio 

Código Identificador:A85B1090 

 
SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

ATA DA (638º) SEISCENTÉSIMA TRIGÉSIMA OITAVA 
REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO PROGRAMA DE 

PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA DO MUNICÍPIO DE PORTO 
VELHO 

 

MEMBROS PARTICIPANTES: Fabricio Grisi Médici Jurado, 
Presidente do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público 
Privada, Diego Andrade Lage, Vice Presidente Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público Privada, Márcio Freitas Martins, 
Secretário Executivo do Conselho Gestor do Programa de Parceria 
Público Privada, Bruna Franco de Siqueira, Gestora de Engenharia 
de Projetos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Ivan Furtado de Oliveira, Gestor Jurídico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, Luiz Henrique 
Gonçalves, Gestor Contábil do Conselho Gestor do Programa de 
Parceria Público-Privada, Rosineide Kempim, Gestora de Gestão e 
Contratos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Larissa Santos Farias Barreiros, Assessora Técnica do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, 
Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini, Assessor Técnico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, César Augusto 
Wanderley Oliveira, Assessor Técnico do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada, Thayana Michela dos Santos 
Afonso Pinheiro, Suporte Administrativo do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada Daniel Pereira Rocha, Suporte 
Administrativo do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Marcelo Melo Barroso, Suporte Administrativo do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada. 
  
1. PAUTA: DELIBERAÇÃO ACERCA DOS PRAZOS PARA 
CONTRIBUIÇÕES DE INTERESSADOS, RELATIVO AO PMI 
Nº 001/2018. 

  
ABERTURA: O Secretário Executivo, Sr. Márcio Freitas Martins 
abriu a reunião informando a todos que a presente reunião trata-se de 
deliberação acerca da data limite para apresentação de sugestões 
quanto aos estudos, editais, etc, tendo em vista a quantidade de e-
mails recebido pela PPP sobre a temática. Opinou que as 
contribuições devem ser recebidas após a audiência pública, aberta a 
documentação para consulta pública e posteriormente receber essas 
sugestões que deverão ser alvo de deliberação do conselho, no sentido 
de acatar ou não tais sugestões. Elencou que sob seu ponto de vista, se 
estão perguntando acerca dos prazos para contribuições é porque já 
fizeram a leitura dos estudos publicados e sentem-se aptos a propor 
alguma alteração ou inclusão de algo que julgam necessário. Ato 
contínuo solicitou a manifestação do Assessor Técnico Guilherme 
Marcel Gaiotto Jaquini, membro mais antigo do Conselho e 
Superintende da SML, que prontamente defendeu que como trata-se 
de uma concessão comum, na verdade não precisaria ter uma consulta 
pública, explicou que a consulta pública é isso, você deixa disponível, 
para que as pessoas fiquem alimentando e contribuindo da forma que 
eles acharem melhor. No caso da concessão comum a lei não obriga a 
essa consulta pública, que só está sendo feita por que houve um 
entendimento de se fazer algo a mais, algo que seja mais transparente 
para se evitar qualquer tipo de problema, considerando a sensibilidade 
desse objeto. Pontuou que seria importante usar como metodologia, 
que seja separado todo material encaminhado ao conselho, fazer a 
primeira audiência pública, quem quiser defender pessoalmente o que 
acha que precisa ser melhorado terá oportunidade de se manifestar, e 
nesse prazo, da primeira audiência até a segunda é o prazo que será 
maturada essas intervenções. Lembrou que aparecerá muitas empresas 
que não tem capacidade econômica, técnica ou jurídica querendo 
participar dessa licitação que é volumosa, querendo apresentar 
questionamentos nesses estudos. Portanto tais materiais devem ser 
recebidos até a data da audiência pública, onde os interessados 
participarão e apresentarão seus questionamentos, que serão ouvidos e 
o que for possível esclarecer momentaneamente o será feito, o que não 
for possível esclarecer na audiência pública será respondido 
posteriormente após reunião da comissão, na segunda audiência serão 
apresentadas possíveis alterações a fim de deixar o processo apto a 
seguir para a licitação. O Presidente Fabricio Grisi Médici Jurado, 
defendeu que o prazo seria até o final da primeira audiência pública, 
onde seriam recebidas todas as contribuições, até as 19hs do dia 14 de 
fevereiro de 2022, que daria 30 dias para o conselho avaliar e 
apresentar as alterações, ou não, na segunda audiência pública. O 
Assessor Técnico Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini, discursou que 
em regra, teria até o final da segunda audiência pública para 
apresentação das manifestações, ou seja, ficou definida duas 
audiências públicas, devido a sensibilidade do objeto, a importância 
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de se discutir o máximo com a sociedade, o prazo para manifestação 
de todos é até a segunda audiência pública. Sugeriu que seja separado 
todo material recebido e na segunda audiência pública seja 
apresentado um resultado, a primeira audiência será para apresentação 
dos estudos, na segunda será apresentado o estudo final como ficou, se 
houve alguma modificação, se por ventura durante a segunda 
audiência houver novos questionamentos, o conselho precisará 
responder também, a lei prevê que façamos uma ata, que deverá ser 
publicada, respondendo todos os questionamentos. Pontuou que 
superar esses questionamentos irá validar ainda mais todo o processo 
que está bem estruturado, trazendo segurança a lide. Informou ainda 
que acabou as duas audiências públicas, acabou os questionamentos, é 
algo natural do processo. O Gestor jurídico, Ivan Furtado de Oliveira, 
manifestou-se em concordância com o Assessor Técnico Guilherme 
Marcel Gaiotto Jaquini, posto que entende que as contribuições e 
manifestações devem ser feitas até o encerramento da segunda 
audiência. O Secretário Executivo Marcio Freitas Martins, informou 
que portanto os e-mail cujo conteúdo seja esclarecimento sobre o 
prazo de contribuições, será respondido informando que dada a 
segunda audiência que encerra as 19hs, as sugestões serão recebidas 
até esse horário, nessa data, 14/03/2022. O Assessor Técnico 
Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini, ponderou que todo questionamento 
recebido após as audiências públicas, precluiu o direito de 
participação e que todas as informações referentes as participações 
estão bem claras no edital. Os membros deliberaram por unanimidade 
por informar todos que questionarem acerca da data e hora limites 
para receber as contribuições, bem como pela publicação nos meios de 
comunicação da referida informação. O Secretário Executivo, Marcio 
Freitas Martins, franqueou a palavra aos demais membros. Nada mais 
havendo a tratar, o Secretário Executivo, Márcio Freitas Martins 
finalizou a reunião, agradecendo a presença de todos os participantes e 
encerrou os trabalhos daseiscentésima trigésima oitava reunião do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada do 
município de Porto Velho -RO, às Dezessete horas, onde eu, Márcio 
Freitas Martins lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue 
assinada por mim e pelos demais membros. 
  
Porto Velho, 20 de janeiro de 2022. 
  
FABRICIO GRISI MÉDICI JURADO 
Presidente do CGP/PVH 
  
DIEGO ANDRADE LAGE 
Vice Presidente do CGP/PVH 
  
MÁRCIO FREITAS MARTINS 
Secretário Executivo do CGP/PVH 
  
BRUNA FRANCO DE SIQUEIRA 
Gestora de Engenharia de Projetos do CGP/PVH 
  
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Gestor Jurídico do CGP/PVH 
  
LUIZ HENRIQUE GONÇALVES 
Gestor Contábil do CGP/PVH 
  
ROSINEIDE KEMPIM 
Gestora de Gestão e Contratos do CGP/PVH 
  
LARISSA SANTOS FARIAS BARREIROS 
Assessora Técnica do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
CÉSAR AUGUSTO WANDERLEY OLIVEIRA 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
GUILHERME MARCEL GAIOTTO JAQUINI 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
THAYANA MICHELA DOS SANTOS AFONSO PINHEIRO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
DANIEL PEREIRA ROCHA 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 

MARCELO MELO BARROSO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH  
 

Publicado por: 
Fernanda Santos Julio 

Código Identificador:0B4BB93A 

 
SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

ATA DA (639) SEISCENTÉSIMA TRIGÉSIMA NONA 
REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO PROGRAMA DE 

PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA DO MUNICÍPIO DE PORTO 
VELHO. 

 
MEMBROS PARTICIPANTES: Fabricio Grisi Médici Jurado, 
Presidente do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público 
Privada, Diego Andrade Lage, Vice Presidente Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público Privada, Márcio Freitas Martins, 
Secretário Executivo do Conselho Gestor do Programa de Parceria 
Público Privada, Bruna Franco de Siqueira, Gestora de Engenharia 
de Projetos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Ivan Furtado de Oliveira, Gestor Jurídico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, Luiz Henrique 
Gonçalves, Gestor Contábil do Conselho Gestor do Programa de 
Parceria Público-Privada, Rosineide Kempim, Gestora de Gestão e 
Contratos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Larissa Santos Farias Barreiros, Assessora Técnica do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, 
Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini, Assessor Técnico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, César Augusto 
Wanderley Oliveira, Assessor Técnico do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada, Thayana Michela dos Santos 
Afonso Pinheiro, Suporte Administrativo do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada Daniel Pereira Rocha, Suporte 
Administrativo do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Marcelo Melo Barroso, Suporte Administrativo do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada. 
  
1. PAUTA: DELIBERAÇÃO E ALINHAMENTO DA 
APRESENTAÇÃO DOS ESTUDOS DO PMI 001/2018 E 
PROCEDIMENTOS NECESSÁRIOS PARA REALIZAÇÃO DA 
PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA. 

  
ABERTURA: O Secretário Executivo, Sr. Márcio Freitas Martins 
abriu a reunião informando a todos que a presente reunião será de 
deliberação e alinhamento do material a ser apresentado por ocasião 
da audiência pública do PMI Nº 001/2018. Aproveitou para relembrar 
a importância de convidar os órgãos de controle, requisitou que o 
Assessor técnico Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini providencie a 
confecção e o envio dos convites. Este se pronunciou informando que 
as cartas (convites) estão prontas, separadas, pendentes somente da 
assinatura do presidente do CGP/PVH. Prosseguindo com o tema 
proposto para a reunião, o secretário Executivo Marcio Freitas 
Martins, informou que o arquivo para apresentação criado na reunião 
anterior foi transformado em slides, com as alterações referentes ao 
caderno econômico financeiro, já previamente sugeridas, esclarecendo 
que foi utilizado parte da apresentação elaborada e apresentada as 
autoridades municipais em 2019 pela BRK, devido a produção muito 
bem elaborada e didática. No que tange ao slides do caderno técnico, a 
Gestora de Engenharia de Projetos, Bruna Franco de Siqueira, 
informou que sua parte está pronta e que usou também alguns itens do 
material apresentado pela BRK, alegou que incluiu poucas tabelas 
para não ficar algo cansativo, com muitos dados ou muitos números, 
visto tratar-se de uma audiência pública e a necessidade de apresentar 
algo bem didático, pontuou que falta complementar algumas 
informações concernentes ao esgoto, mas que marcou com o Apoio 
técnico Marcelo Melo Barroso reunião para o fim da semana, visando 
a finalização e alinhamento de alguns pontos. Com relação ao caderno 
jurídico, o Gestor jurídico Ivan Furtado de Oliveira alegou que devido 
ao acidente sofrido, não conseguiu finalizar os slides jurídicos. O 
assessor técnico Cesar Augusto Wanderley de Oliveira acrescentou 
que no máximo em uma semana o material estará finalizado, que 
analisou o material enviado pela BRK e acredita que 90% será 
utilizado na apresentação, posto que não houve grandes mudanças no 
que tange a parte legal. A Gestora de Engenharia de Projetos, Bruna 
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Franco de Siqueira questionou como se daria a ordem de 
apresentações e perguntas, momento em que o Assessor Técnico 
Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini esclareceu que primeiro serão 
apresentados os cadernos Técnico, Econômico Financeiro e Jurídico e 
o tempo restante será disponibilizado para que os inscritos para 
participação presencial, caso queiram, apresentem suas manifestações, 
durante o prazo máximo de cinco minutos, tal qual está previsto no 
edital. O Gestor contábil Luiz Henrique Gonçalves sugeriu uma 
apresentação prévia aos membros do conselho, em reunião presencial, 
visando alinhamento e possíveis alterações que possam surgir. Os 
membros deliberaram por unanimidade por reunir-se para fazer a 
apresentação prévia conforme sugestão do Gestor Contábil. O 
Secretário Executivo, Marcio Freitas Martins, franqueou a palavra aos 
demais membros. Nada mais havendo a tratar, o Secretário Executivo, 
Márcio Freitas Martins finalizou a reunião, agradecendo a presença de 
todos os participantes e encerrou os trabalhos daseiscentésima 
trigésima nona reunião do Conselho Gestor do Programa de Parceria 
Público-Privada do município de Porto Velho -RO, às Dezessete 
horas, onde eu, Márcio Freitas Martins lavrei a presente ata, que após 
lida e aprovada, segue assinada por mim e pelos demais membros. 
  
Porto Velho, 25 de janeiro de 2022. 
  
FABRICIO GRISI MÉDICI JURADO 
Presidente do CGP/PVH 
  
DIEGO ANDRADE LAGE 
Vice Presidente do CGP/PVH 
  
MÁRCIO FREITAS MARTINS 
Secretário Executivo do CGP/PVH 
  
BRUNA FRANCO DE SIQUEIRA 
Gestora de Engenharia de Projetos do CGP/PVH 
  
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Gestor Jurídico do CGP/PVH 
  
LUIZ HENRIQUE GONÇALVES 
Gestor Contábil do CGP/PVH 
  
ROSINEIDE KEMPIM 
Gestora de Gestão e Contratos do CGP/PVH 
  
LARISSA SANTOS FARIAS BARREIROS 
Assessora Técnica do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
CÉSAR AUGUSTO WANDERLEY OLIVEIRA 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
GUILHERME MARCEL GAIOTTO JAQUINI 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
THAYANA MICHELA DOS SANTOS AFONSO PINHEIRO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
DANIEL PEREIRA ROCHA 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
MARCELO MELO BARROSO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
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SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

ATA DA (640) SEISCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA 
REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO PROGRAMA DE 

PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA DO MUNICÍPIO DE PORTO 
VELHO. 

 
MEMBROS PARTICIPANTES: Fabricio Grisi Médici Jurado, 
Presidente do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público 

Privada, Diego Andrade Lage, Vice Presidente Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público Privada, Márcio Freitas Martins, 
Secretário Executivo do Conselho Gestor do Programa de Parceria 
Público Privada, Bruna Franco de Siqueira, Gestora de Engenharia 
de Projetos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Ivan Furtado de Oliveira, Gestor Jurídico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, Luiz Henrique 
Gonçalves, Gestor Contábil do Conselho Gestor do Programa de 
Parceria Público-Privada, Rosineide Kempim, Gestora de Gestão e 
Contratos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Larissa Santos Farias Barreiros, Assessora Técnica do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, 
Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini, Assessor Técnico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, César Augusto 
Wanderley Oliveira, Assessor Técnico do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada, Thayana Michela dos Santos 
Afonso Pinheiro, Suporte Administrativo do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada Daniel Pereira Rocha, Suporte 
Administrativo do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Marcelo Melo Barroso, Suporte Administrativo do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada. 
  
1. PAUTA: DELIBERAÇÃO E ALINHAMENTO DA 
APRESENTAÇÃO FINAL DOS ESTUDOS DO PMI 001/2018 
ATINENTE AO CADERNO TÉCNICO. 

  
ABERTURA: O Secretário Executivo, Sr. Márcio Freitas Martins 
abriu a reunião informando a todos que a presente reunião será de 
deliberação e alinhamento do material referente ao caderno técnico a 
ser apresentado por ocasião da audiência pública do PMI Nº 001/2018. 
A Gestora de Engenharia de projetos, Bruna Franco de Siqueira, 
iniciou apresentando o estudo Hidrológico, o qual contempla diversas 
informações importantes, como as bacias que compõe o Estado de 
Rondônia e o Município de Porto Velho. Prosseguindo, apresentou 
informações importantes acerca do Rio Madeira, sua formação, 
extensão e vazão. Acerca do solo que compõe o Município de Porto 
Velho, discursou sobre os quatro tipos de solo que basicamente 
compõe o Município, sendo o latossolo amarelo o mais predominante. 
Esclareceu ainda acerca do histórico de crescimento populacional de 
1970 a 2017, apresentando dados em tabelas cuja formatação possui 
cunho didático, com mapas dispondo da definição homogênea das 
zonas de ocupação populacional. O Presidente Fabricio Grisi Médici 
Jurado, pontuou que a projeção da demanda, que demonstra os 
padrões de consumo per capita nas etapas previstas, foi muito bem 
demonstrado. O Apoio Administrativo Marcelo Melo Barroso, 
Engenheiro Sanitarista, discursou acerca da situação atual do sistema 
de abastecimento de água, demonstrando um resumo das atividades 
existentes, esclarecendo que devido a capacidade de tratamento 
insuficiente das ETAs existentes, Porto Velho conta com sistema 
independente com captação em poços, principalmente nas zonas leste 
e sul da cidade. Em seguida demonstrou as metas para o sistema de 
abastecimento de água na sede, que prevê 95% de atendimento em 10 
anos, sendo que para os distritos a meta é 95% de atendimento em 5 
anos. A gestora de Engenharia de Projetos Bruna Franco de Siqueira 
apresentou mapas que caracterizam a estrutura de água existente, o 
efeito da ativação das obras do PAC e as obras complementares 
concebidas. No que tange as metas para o sistema de esgotamento 
sanitário, esclareceu que há previsão de alcance de 95% em 17 anos 
para a sede e 5 anos para os distritos. Sobre o Tema esgotamento 
sanitário, o Apoio Administrativo Marcelo Melo Barroso, Engenheiro 
Sanitarista, apresentou as alternativas viáveis para melhor atendimento 
populacional, explicou as vantagens e desvantagens das alternativas 
propostas e demonstrou com dados gráficos, caracterização das obras 
complementares concebidas, concernentes a rede de esgotos, 
demonstrando as principais intervenções, escopo da concessão. O 
Secretário Executivo Márcio Freitas Martins, acerca da apresentação, 
elencou que a projeção de fluxo de investimentos e os detalhamentos 
de investimentos, foram previstos ao longo do contrato de maneira 
excepcional. Versando acerca da estruturação tarifaria, apresentou 
todas as premissas condizentes com a matéria a ser explanada. A 
Gestora de Engenharia de projetos, Bruna Franco de Siqueira, 
demonstrou a análise da evolução das receitas de água e esgoto e as 
premissas da inadimplência. Discursou ainda acerca da modelagem 
operacional, apresentando as principais ações que a concessionária 
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deverá contemplar em seu programa de operações dos sistemas de 
Porto Velho, inclusive no que tange a segurança do trabalho. A 
Gestora apresentou o organograma da estrutura operacional, evolução 
da equipe, evolução do opex, bem como a caracterização da gestão 
comercial, cujo modulo e funcionalidade deverão ser contemplados 
pela concessionária. Os membros deliberaram por unanimidade por 
aprovar a apresentação do Modelo Técnico. O Secretário Executivo, 
Marcio Freitas Martins, franqueou a palavra aos demais membros. 
Nada mais havendo a tratar, o Secretário Executivo, Márcio Freitas 
Martins finalizou a reunião, agradecendo a presença de todos os 
participantes e encerrou os trabalhos daseiscentésima quadragésima 
reunião do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada 
do município de Porto Velho -RO, às Dezessete horas, onde eu, 
Márcio Freitas Martins lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 
segue assinada por mim e pelos demais membros. 
  
Porto Velho, 28 de janeiro de 2022. 
  
FABRICIO GRISI MÉDICI JURADO 
Presidente do CGP/PVH 
  
DIEGO ANDRADE LAGE 
Vice Presidente do CGP/PVH 
  
MÁRCIO FREITAS MARTINS 
Secretário Executivo do CGP/PVH 
  
BRUNA FRANCO DE SIQUEIRA 
Gestora de Engenharia de Projetos do CGP/PVH 
  
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Gestor Jurídico do CGP/PVH 
  
LUIZ HENRIQUE GONÇALVES 
Gestor Contábil do CGP/PVH 
  
ROSINEIDE KEMPIM 
Gestora de Gestão e Contratos do CGP/PVH 
  
LARISSA SANTOS FARIAS BARREIROS 
Assessora Técnica do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
CÉSAR AUGUSTO WANDERLEY OLIVEIRA 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
GUILHERME MARCEL GAIOTTO JAQUINI 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
THAYANA MICHELA DOS SANTOS AFONSO PINHEIRO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
DANIEL PEREIRA ROCHA 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
MARCELO MELO BARROSO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH  
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SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

ATA DA (641) SEISCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA 
PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR DO 

PROGRAMA DE PARCERIA PÚBLICO-PRIVADA DO 
MUNICÍPIO DE PORTO VELHO. 

 
MEMBROS PARTICIPANTES: Fabricio Grisi Médici Jurado, 
Presidente do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público 
Privada, Diego Andrade Lage, Vice Presidente Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público Privada, Márcio Freitas Martins, 
Secretário Executivo do Conselho Gestor do Programa de Parceria 
Público Privada, Bruna Franco de Siqueira, Gestora de Engenharia 
de Projetos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-

Privada, Ivan Furtado de Oliveira, Gestor Jurídico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, Luiz Henrique 
Gonçalves, Gestor Contábil do Conselho Gestor do Programa de 
Parceria Público-Privada, Rosineide Kempim, Gestora de Gestão e 
Contratos do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Larissa Santos Farias Barreiros, Assessora Técnica do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, 
Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini, Assessor Técnico do Conselho 
Gestor do Programa de Parceria Público-Privada, César Augusto 
Wanderley Oliveira, Assessor Técnico do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada, Thayana Michela dos Santos 
Afonso Pinheiro, Suporte Administrativo do Conselho Gestor do 
Programa de Parceria Público-Privada Daniel Pereira Rocha, Suporte 
Administrativo do Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-
Privada, Marcelo Melo Barroso, Suporte Administrativo do 
Conselho Gestor do Programa de Parceria Público-Privada. 
  
1. PAUTA: DELIBERAÇÃO E ALINHAMENTO DA 
APRESENTAÇÃO FINAL DOS ESTUDOS DO PMI 001/2018 
ATINENTE AO CADERNO JURIDICO. 

  
ABERTURA: O Secretário Executivo, Sr. Márcio Freitas Martins 
abriu a reunião informando aos presentes que a presente reunião será 
de deliberação e alinhamento do material referente ao caderno jurídico 
a ser apresentado por ocasião da audiência pública do PMI Nº 
001/2018. O gestor Jurídico Ivan Furtado de Oliveira, esclareceu que 
dentre os modelos de concessão existentes, trata-se de uma concessão 
comum, o qual seja, é a delegação, por meio de um contrato, da 
prestação de um serviço público a uma empresa privada 
(concessionária), por prazo determinado e condições específicas. Em 
seguida apresentou os requisitos prévios para contratação, pontuando 
e especificando todas as leis que regem o contrato, bem como 
argumentos para a não aplicação da lei. Dentre os requisitos, versou 
acerca da Lei 11.445/2007, Lei Federal de saneamento básico que 
deverão ser seguidos e os requisitos constantes na Lei 8.666/1993. O 
Assessor Técnico, Guilherme Marcel Gaiotto Jaquini explanou sobre 
os requisitos que permeiam a concessão comum, pontuando, extinção 
da gestão associada entre Município, Estado e CAERD, existência da 
lei autorizativa de concessão, edição, pelo poder concedente, de ato 
justificativo da concessão, realização de prévio procedimento 
licitatório, exemplificando através de planilhas todas as etapas. 
Prosseguindo, explanou acerca das características da modelagem 
proposta, elencando a modalidade de licitação, que é concorrência, os 
critérios de julgamento, maior oferta de pagamento ao poder 
concedente pela outorga da concessão, possibilidade de participação 
em consórcio de até 3 consorciados. No que tange a proposta 
comercial, esclareceu que a proposta do licitante deve conter o valor 
da outorga ofertada, que no caso em tela é de no mínimo R$ 
120.000.000,00. Acerca das condições prévias a assinatura do 
contrato, enumerou o ressarcimento dos custos com estudos do PMI, 
contratação da garantia de execução do contrato, constituição da SPE. 
O Gestor Jurídico, Ivan Furtado de Oliveira esclareceu acerca do 
contrato de concessão, as partes que o compõe, condições de eficácia 
do contrato, prazo de concessão de 30 anos, prorrogável, pagamento 
de outorga, obras com recurso do PAC e do programa saneamento 
para todos, desapropriação, condições de e das obras e prestação dos 
serviços, remuneração do concessionário, equilíbrio econômico 
financeiro do contrato, seguros, garantia de execução do contrato, 
regulação e fiscalização, sanções, rescisão, mecanismo de soluções de 
divergências, metas mínimas de desempenho a ser considerada por 
todos os licitantes e os indicadores de desempenho. Os membros 
deliberaram por unanimidade por aprovar a apresentação do Modelo 
Jurídico. O Secretário Executivo, Marcio Freitas Martins, franqueou a 
palavra aos demais membros. Nada mais havendo a tratar, o Secretário 
Executivo, Márcio Freitas Martins finalizou a reunião, agradecendo a 
presença de todos os participantes e encerrou os trabalhos 
daseiscentésima quadragésima primeira reunião do Conselho Gestor 
do Programa de Parceria Público-Privada do município de Porto 
Velho -RO, às Dezessete horas, onde eu, Márcio Freitas Martins lavrei 
a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim e 
pelos demais membros. 
  
Porto Velho, 31 de janeiro de 2022. 
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FABRICIO GRISI MÉDICI JURADO 
Presidente do CGP/PVH 
  
DIEGO ANDRADE LAGE 
Vice Presidente do CGP/PVH 
  
MÁRCIO FREITAS MARTINS 
Secretário Executivo do CGP/PVH 
  
BRUNA FRANCO DE SIQUEIRA 
Gestora de Engenharia de Projetos do CGP/PVH 
  
IVAN FURTADO DE OLIVEIRA 
Gestor Jurídico do CGP/PVH 
  
LUIZ HENRIQUE GONÇALVES 
Gestor Contábil do CGP/PVH 
  
ROSINEIDE KEMPIM 
Gestora de Gestão e Contratos do CGP/PVH 
  
LARISSA SANTOS FARIAS BARREIROS 
Assessora Técnica do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
CÉSAR AUGUSTO WANDERLEY OLIVEIRA 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
GUILHERME MARCEL GAIOTTO JAQUINI 
Assessor Técnico do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
THAYANA MICHELA DOS SANTOS AFONSO PINHEIRO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
DANIEL PEREIRA ROCHA 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
  
MARCELO MELO BARROSO 
Suporte Administrativo do Conselho Gestor do CGP/PVH 
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SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

DECRETO Nº 8.193/I DE 02 DE FEVEREIRO DE 2022. 
 
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO VELHO, usando da 
atribuição que lhe é conferida no inciso XVI do artigo 87, da Lei 
Orgânica do Município de Porto Velho, 
  
R E S O L V E: 
  
Tornar sem efeito o Decreto nº 8.107/I, de 14 de janeiro de 2022, que 
nomeou HYOLLANDA DE OLIVEIRA MOREIRA para exercer o 
Cargo em Comissão de Assessor Técnico Nível I, CC-16, da 
Secretaria Geral de Governo – SGG, a partir de 1° de fevereiro de 
2022. 
  
HILDON DE LIMA CHAVES 
Prefeito 
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SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

DECRETO Nº 8.194/I DE 02 DE FEVEREIRO DE 2022. 
 
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO VELHO, usando da 
atribuição que lhe é conferida no inciso XVI do artigo 87, da Lei 
Orgânica do Município de Porto Velho, 
  
R E S O L V E: 
  

Exonerar, os servidores abaixo relacionados, do Cargo em Comissão, 
da Secretaria Municipal de Educação – SEMED, a partir de 03 de 
fevereiro de 2022. 
  
NATHALIA AZEVEDO 
NOGUEIRA 

CHEFE DE APOIO CC-6 

UENDI NASCIMENTO DE 
AQUINO ANDRADE 

GERENTE DA DIVISÃO DE ALMOXARIFADO E 
PATRIMÔNIO 

CC-
11 

  
HILDON DE LIMA CHAVES 
Prefeito 
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SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

DECRETO Nº 8.195/I DE 02 DE FEVEREIRO DE 2022. 
 
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO VELHO, usando da 
atribuição que lhe é conferida no inciso XVI do artigo 87, da Lei 
Orgânica do Município de Porto Velho, 
  
R E S O L V E: 
  
Nomear, os servidores abaixo relacionados, para exercer o Cargo em 
Comissão, da Secretaria Municipal de Educação – SEMED, a partir de 
03 de fevereiro de 2022. 
  
NÁBILA RAIANA MAGNO 
PIMENTEL 

CHEFE DE APOIO CC-6 

GABRIELA MELGAR MUNIZ LIMA 
GERENTE DA DIVISÃO DE ALMOXARIFADO E 
PATRIMÔNIO 

CC-11 

  
HILDON DE LIMA CHAVES 
Prefeito 
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SECRETARIA GERAL DE GOVERNO - SGG 

DECRETO Nº 8.196/I DE 02 DE FEVEREIRO DE 2022. 
 
O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO VELHO, usando da 
atribuição que lhe é conferida no inciso XVI do artigo 87, da Lei 
Orgânica do Município de Porto Velho, 
  
R E S O L V E: 
  
Exonerar JULIANO REINOLDS CAMARGO MARTINS do 
Cargo em Comissão de Encarregado de Campo, CC-6, da Secretaria 
Municipal de Obras e Pavimentação – SEMOB, a partir de 03 de 
fevereiro de 2022. 
  
HILDON DE LIMA CHAVES 
Prefeito 
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SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO - SEMAD 

PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO PARA 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA 

 
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO  
PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO PARA 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA 
  

PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO AO 
CONTRATO Nº 036/PGM/2021, QUE ENTRE SI 
CELEBRAM O MUNICÍPIO DE PORTO VELHO, 
POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO - SEMAD, 
DE UM LADO, E DO OUTRO A ECS - EMPRESA 
COMUNIC SEGURANÇA LTDA - , PARA OS 
FINS QUE ESPECIFICAM. 
  


